
令和５年第１回（３月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.柴田 裕美子 1.買い物弱者対策

について伺う 

(1) スーパー閉店に伴う地域の買い物困難や高齢者の運

転免許返納時の不安に対する買物対策について伺う 
 

2.学校跡地の利活

用について伺う 

(1) 旧若宮小学校跡地利活用によるまちづくりの方向性

や地域活性化策について伺う 

2.弓削田 敬 1.施政方針につい

て 

(1) 北部工業団地の進捗状況について 

(2) 道の駅と吉川コミュニティセンターについて 

(3) 定住促進について 

 

3.寳部 勝 1.吉川コミュニテ

ィセンターの整

備について伺う 

(1) 市長は、吉川・日吉地区の自治会長との懇談会にて、

吉川コミュニティセンターは整備を行わず、道の駅

を整備すると説明されたが地域住民の声を反映する

政治姿勢はどこにいったのか伺う 

 

4.茅野 勝 1.地域コミュニテ

ィのまちづくり

について尋ねる 

(1) 今後、地域コミュニティを行政運営の中でどう進め

ていくのか具体的に示してほしい 

(2) 地域公民館の位置付けはどうなっているのか 

 

5.染矢 正次 1.デマンドタクシ

ーについて 

(1) 受付業務について 

(2) 東部地域における乗降ポイント設置の考え方につい

て 

 

6.和田 善久 

 

1.施政方針につい

て問う 

(1) 令和５年度市長が掲げる主要事業全般について問う  

2.首長と教育委員

会との関係につ

いて問う 

(1) 首長としての権限行使について問う 

7.山元 秀一 

 

1.地域経済の振興

政策について 

(1) アフターコロナにおける地域経済の振興として中小

企業支援やスタートアップ事業の拡充について伺

う。 

市の政策として掲げる脇田地区道の駅構想をはじ

め、観光力アップを図り入込客の増加による地域経

済の振興を推進するにあたり、柔軟な事業者支援策

の必要性について問う。また、中小事業者の事業活

性化を図るにあたり、関係条例等必要な整備につい

て問う 

 

2.奨学金制度の拡

充について 

(1) 学ぶ意欲がありながらも経済的理由により進学をあ

きらめる、或いは退学するといったケースがある。

それらの子ども達の支援として給付型の奨学金の創

設及び貸与型奨学金の新たな返済免除規定の追加な

ど、子ども支援策について問う 

 



3.みやわかの郷周

辺工事の調査に

ついて 

(1) 調査の経過について 

8.松岡 史倫 

 

1.ふるさと納税に

ついて問う 

(1) ふるさと納税の実績について問う 

(2) 企業版ふるさと納税の現状について問う 

 

9.安河 英幸 

 

1.市長の公務につ

いて伺う 

(1) 新聞に掲載されている市長の行事について伺う  

2.百合野山荘の保

存について伺う 

(1) 百合野山荘を国の指定史跡として保存することにつ

いての市の考え方を伺う 

3.副市長人事及び

市長と職員の意

思の疎通につい

て伺う 

(1) 市長就任後、１年が経過した今、市長を支えるべき

特別職の副市長が選任されていない。その後の進捗

を伺う 

(2) 市長と職員の意思の疎通ができているのか伺う 

10.藤春 優二 

 

1.宮若市手話言語

条例について 

(1) 令和５年４月１日より施行される宮若市手話言語条

例への取組について伺う 

 

2.定住・住宅施策の

促進について 

(1) 定住・移住者への支援について伺う 

(2) 空家の利活用について伺う 

 


